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004059 ÉMENTILRequer quªke]? oficiado ªo Senhor'E?" "7?" Prefeito! QUE SE R EM ESTUDOS_PARA
VIABILIZAR A ABERTURA E A DUPLICAÇAD DA
AVENIDA PATRIARCA — conforme especial-.=.

Senhor Presidente,
Apresenlzmns i cnnsiderlçin di nasl n nguinte:
Schmamos através deste gabmete, e em nome dos moradores do complexo VIIã
Vlrgíma, que a Prefenura Munlmpal, após consultar os órgãos competentes
(TRANSERP), REALIZE ESI'UDOS PARA VIABILIZAR A ABERTURA E DUPLICAÇÃO
DA AVENIDA PATRIARCA COMEÇANDO DA ROTATÓRIA DA AV. BANDEIRANTES
ATE A RUA GONÇALVES DE MAGALHÃES, TAL OBRA IRÃ FAZER O TRÃNSITO
FLUIR MELHOR E PROPORCIONARÃ MAIS SEGURANÇA PARA
MOTORISTAS, CICLISTAS E PEDESTRES. Acidentes no Isca! São constantes,
e a falta de segurança da população aumenta a cama da, Salxentamos que, por
se tratar de uma via de pnnupal acesso ao complexo Vlla Virgínla, o trecho
Citado merece estudos concluswos que venham providencrar resultados
salísfato'nos para a população.“

Diante do exposto,
Requeremos na forma reglmenLal a cbnslgnação na ata da presente Sessão, que
(ou requerido à Prefewtura Mumapaw, após ouwr os órgãos e técnicos
competentes, que TOMEM AS DEVIDAS PRºVIDÉNÇIAE.

Sala das Sessões, 09 de Junho de 2020.
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